

Protokoll der Sitzung des Pfarrgemeinderates vom 26. Januar 2022

Anwesend waren: Rita Begner, Joachim Etzel, Diakon Gaube, Gabriele Gaukel, Peter Hähn, Simone Mehr, Doris Valentin-Kruse, Kaplan Weiß, Juliane Weitzel, Andreas Wilmers

Entschuldigt waren: KS Corpodean-Dörr, Benedikt Göpfert, Franziska Reiss

1 Herr Hähn begrüßte die Anwesenden. Danach gab Diakon Gaube den Geistlichen Impuls.

2 Diakon Gaube teilte mit, dass er die Anfrage des Kolpingverbandes der Diözese erhalten hat, die Aufgabe des jetzigen Präses vorübergehend zu übernehmen und als stellvertretender Präses für die Diözese zu kandidieren. Er sagte, dass ihn die Konzeption des Verbandes und seine generationenübergreifende Präsenz vor Ort überzeugen, und dass ihn deshalb diese Aufgabe reizt. Das habe aber Einschränkungen seines Engagements in der Pfarrei zur Folge. Trotzdem hätten Notfälle hier für ihn Priorität. Ob er die Aufgabe wirklich übernehmen wird, werde sich im September klären.

3 Vorschau auf das Jahr 2022

Gemeindereferentin Weitzel teilte Folgendes mit:

Es wird coronabedingt wieder 5 Erstkommunionfeiern geben: zwei am 8.Mai, eine am 14.Mai und zwei am 15.Mai.

Im Herbst wird es einen Ausbildungskurs für WGD-Leiter/innen und Kantoren/innen im ASH geben, der von der Regionalkantorin Eva-Maria Anton und ihr selbst geleitet werden wird.

Dieser Kurs wird diözesanweit ausgeschrieben und braucht die Mithilfe von Gemeindemitgliedern beim Betreuen der Teilnehmer während der Kurse. Die Termine sind: 10.9., 24.9., 8.10., 19.11.

Kaplan Weiß gab folgende Vorhaben bekannt:

In der Fastenzeit werden „Exerzitien im Alltag“ angeboten, diesmal zusammen mit der ev. Gemeinde, jeweils mittwochs um 20.00 Uhr.

Am Karfreitag findet in Ockstadt der ök. Jugendkreuzweg statt, zu dem auch Erwachsene eingeladen sind.

Andreas Wilmers regte an, wieder ein Fest der ganzen Gemeinde zu planen. Es wurde beraten, ob es ein Treffen der Ehrenamtlichen werden soll oder ein Zusammenkommen für alle. Die Situation nach der langen Coronapause und dem Neuanfang mit Pfarrer Hüsemann sprechen für ein Gemeindefest. Der Termin könnte am 3. oder 17. Juli sein.

Herr Hähn bat darum, Termine für den „Kennenlernnachmittag“ von PGR und neuem Pfarrer zu suchen. Es werden dem Pfarrer angeboten: 3. oder 17. Juli, je nach dem, wann das Gemeindefest stattfindet.

Außerdem wurden 2 Möglichkeiten für ein Klausurwochenende des PGR gefunden:

14. – 16. Oktober oder 28. – 30. Oktober.

Herr Hähn wird diese Termine mit Pfr. Hüsemann absprechen.

4 Suche nach Ehrenamtlichen

Kpl. Weiß schilderte die problematische Situation verschiedener Aufgabengebiete:

- Ordnerdienste: hier werden mehr Mitarbeiter/Innen gebraucht.
- Führung der Chronik: Herr Goretzka hat am 31.12.21 seinen Dienst aufgegeben. Jetzt wird dringend eine Person gesucht, die diese wichtige Aufgabe übernehmen könnte.
- Küsterdienste: in der MK ist noch Herr Loos aktiv, unterstützt von den Brüdern Braun. Auf Grund seines hohen Alters ist es jedoch erforderlich, nach einer Nachfolge zu suchen. In der HGK will Herr Glaum seinen Dienst beenden. Ebenso können seine Tochter Elisabeth sowie Julian Montalto ihre Tätigkeit nicht fortsetzen.

Es wurde die Frage erörtert, ob eine hauptamtliche Stelle denkbar wäre. Auch eine Finanzierung auf Spendenbasis kam zur Sprache. Jedenfalls sollen Leute direkt angesprochen werden. Auch im Rahmen der Gottesdienste soll geworben werden.

5 Pastoraler Weg

Herr Hähn stellte kurz ein Infoblatt zum Übergang von Phase I zu Phase II des Pastoralen Weges vor. Dieses Blatt wird dem Protokoll als Anhang beigelegt.

6 Verschiedenes

Kpl. Weiß teilte mit, dass am Di., 1.2. das Requiem für Frau Ute Rebe von Pfr. Wanske gehalten wird. Er bat darum, dass sich 2 Personen als Ordner zur Verfügung stellen. Es erklärten sich Frau Gaukel und Frau Mehr dazu bereit.

7 Termine

PGR-Sitzung am 23. Februar 2022

Impuls: Gabriele Gaukel, Moderation: Andreas Wilmers

Für das Protokoll: Joachim Etzel